

Cospedal apuesta firmemente por el apoyo integral a las familias y a la maternidad

El Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad puesto en marcha por el Gobierno regional incluye medidas pioneras para ofrecer un apoyo total a la maternidad

El apoyo integral a las familias, a las mujeres y a la maternidad se ha convertido en una realidad en Castilla-La Mancha gracias a la apuesta firme y decidida del Gobierno que preside María Dolores Cospedal, empeñada en poner en práctica políticas centradas en la familia como "verdadero núcleo de solidaridad y pilar básico de nuestra sociedad".

En este contexto, se están llevando a cabo medidas que forman parte del Plan Estratégico de Ayuda a la Familia de Castilla-La Mancha aprobado en 2013, un plan que incluye el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad de Castilla-La Mancha, con medidas pioneras y objetivos claros, como la creación de una Red Integral de Apoyo a la Maternidad, con centros de asesoramiento en todas las provincias; ofrecer seguridad jurídica y económica a las madres; aportar soluciones de vivienda para las madres y sus hijos; favorecer la inserción laboral y la conciliación de las madres; e implantar medidas de apoyo a las madres más jóvenes para que no tengan que dejar sus estudios por el hecho de ser madres.

Este Plan de Apoyo a la Maternidad, que



Este programa defiende y protege a la familia, a las mujeres y la maternidad.

según subraya la presidenta Cospedal "aglutina de forma eficaz las políticas de apoyo a las familias y a las madres en nuestra región", ha empezado a desarrollarse el 1 de enero y prevé una inversión de 43 millones de euros hasta 2016, destinándose 6 millones de euros a ayudas directas a

mujeres embarazadas y subvenciones en 2015.

Firme defensora de la familia, de las mujeres y de la maternidad, la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal asegura que "apostar por la maternidad es hacerlo por las generaciones futuras, por la sociedad, la continuidad y el crecimiento social y económico" y destaca que "tener un hijo no puede ser un problema laboral, social, familiar o de cualquier otra índole".

La apuesta del Gobierno de Castilla-La Mancha por la familia y la maternidad queda reflejada también en las políticas de apoyo impulsadas por los gobiernos de Rajoy y Cospedal, entre ellas, la reforma del Impuesto Sobre la Renta, que beneficiará de la rebaja de impuestos a casi 4.200 familias numerosas de Guadalajara.

Guadalajara elabora su propio Plan de Apoyo a la Maternidad

A todas las medidas incluidas en el documento regional, se suman otras específicas que se recogen en el Plan Municipal de Apoyo a la Maternidad, que ha elaborado el Ayuntamiento de Guadalajara. Su objetivo es proteger a la mujer embarazada y apoyarla ante la llegada de un nuevo hijo, a través de diversas ayudas y la prestación de numerosos servicios.

Se desarrolla en base a cuatro ejes de actuación: educación afectivo sexual y prevención de embarazos no deseados; ayuda asistencial a la madre con o sin recursos para que pueda continuar con su embarazo; seguimiento durante la maternidad y formación para el empleo.

El plan incluye interesantes ayudas, por ejemplo, alojamiento en el caso de que no se disponga de él o respaldo económico (por ejemplo para facilitar a las madres que puedan continuar con sus estudios o para que puedan contratar a un sustituto durante su baja en el caso de que sean autónomas). Las madres también podrán recibir acompañamiento para acudir al hospital o para el momento del parto, ayuda para cubrir las necesidades básicas del bebé, ayudas municipales para el pago de recibos del hogar... Además, podrán beneficiarse de servicios como el de ayuda a domicilio o kanguras.

Este plan está dirigido a todas las embarazadas en general, y con carácter específico a adolescentes y menores de edad, a jóvenes menores de 25 años y a aquellas que se encuentran en situación de alto riesgo.

Las "Becas Mamá"

Nunca antes se había hecho una apuesta tan firme por facilitar la maternidad. El Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad incluye las llamadas 'Becas Mamá', que percibirán más de 2.000 mujeres, con una ayuda de 150 euros mensuales durante el embarazo, que se podrán prorrogar una vez nacido su hijo, hasta un total de dos años. Irán destinadas a mujeres embarazadas con dificultades económicas, que hayan llegado a las 14 semanas de gestación y que estén empadronadas en Castilla-La Mancha desde un año antes de solicitarlo.

Este pionero programa de 'becas' para las madres, duramente criticado desde el PSOE, está teniendo un gran éxito. De hecho, en las primeras semanas de vigencia ya se han recibido más de 300 solicitudes.

El PSOE negó a Azuqueca de Henares una UVI Móvil, pese a ser una de las 15 ciudades más pobladas de la región

El Gobierno de Cospedal ha mostrado una gran sensibilidad con el municipio de Azuqueca de Henares y sus vecinos, el único de las 15 ciudades más pobladas de la región que no contaba con una UVI Móvil. Con ello, la Junta ha puesto fin a una situación injusta que llevaba a esta localidad, la novena en población de la región por número de habitantes, a carecer de la dotación de los recursos sanitarios adecuados para dar respuesta a las necesidades asistenciales reales ubicando los recursos donde son realmente necesarios. Una acción que fue agradecida por el propio alcalde socialista Pablo Bellido quien el día de la presentación mostraba su "satisfacción" en una nota de prensa enviada a los medios de comunicación.

La Consejería de Sanidad de la Junta ha colocado así a Guadalajara al mismo

nivel que el resto de provincias de Castilla-La Mancha en recursos de urgencias y emergencias eliminando las desigualdades de nuestra provincia y realizando una redistribución territorial para que los recursos puedan cubrir el 100% de la provincia. Así lo explicaba el consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, quien apuntaba que "con estos nuevos recursos hemos conseguido evitar que Guadalajara siga siendo la más desfavorecida en asistencia urgente y de emergencias". Y es que, resultaba totalmente incomprensible que Guadalajara fuera la única provincia que no tuviera un Puesto Médico Avanzado que proporcionara atención sanitaria urgente y especializada ante situaciones inesperadas de tipo catastrófico o accidentes con múltiples víctimas. Y más incomprensible aún cuando había seis municipios más pequeños que



El consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, en la presentación de la nueva UVI móvil.

Azuqueca de Henares en la región que sí la tenían.

"Ha salvado cientos de vidas"

Y los datos han dado la razón puesto que tan solo un año después de su puesta en funcionamiento, el consejero reconoció que se ha mejorado la asistencia sanitaria urgente de Guadalajara. "La UVI móvil de Azuqueca de Henares ha salvado cientos de vidas", dijo Echániz detallando que en un año había realizado ya una media de 2,3 activaciones diarias para emergencias.

Este nuevo recurso no sólo presta servicio a Azuqueca, con una población superior a los 34.000 habitantes, sino que además su ámbito de influencia beneficia a los municipios de Villanueva de la Torre, Alovera, Quer, Chiloeches, Cabanillas del Campo y El Pozo de Guadalajara.